
尊敬的卑诗省省长和众省议员： 

 

我们支持一个真正意义上的由卑诗省政府引导的和解议程，此议程应该同时包含非华裔与华

裔卑诗省省民。 

 

我们要求卑诗省政府倾尽所有资源将原有的 6个咨询会全部变成教育公众论坛。 

 

只邀请华裔卑诗省民并不是一个真正行之有效的和解议程。为了促进一个真正有意义的和解

议程，非华裔与华裔省民都必须接受清晰的历史事实的教育以及被赋予对话机会。 

 

借助多样的媒介和政府宣传渠道，请广泛邀请非华裔与华裔公民来参与这些教育性的公共论

坛。若双方都能对卑诗省过往种族歧视政策的历史真相，由此引致的对早期华裔移民的压迫

以及这些早期移民对卑诗省和加拿大的巨大贡献有清楚的认识，两个群体间或可以展开真正

的和解。 

 

倘若缺乏事实性的教育和开诚布公的对话，一些令人遗憾的误解和不必要的分歧或敌意就有

可能在省民中发生。 

 

我们相信您也深谙和解议程只会使卑诗省向一个更强大、凝聚力更强的经济体和社区共同体

进发（而不会导致其他结果或是使情况变得更糟），我们亦相信您会为此做出努力。 

 

谢谢。 

 

 

祝好， 

Amy Lui & Canede Wong（居住在卑诗省本拿比的加拿大公民） 

 


